



Sergio Gutiérrez Luna usa San Lázaro para promover Veracruz, estado que busca gobernar

La explanada principal de la Cámara de Diputados fue utilizada como escenario de un evento para promover al estado de Veracruz.

Anunciado desde hace varios días por el presidente de la mesa directiva, el morenista Sergio Gutiérrez Luna realizó un evento con invitados veracruzanos y mexiquenses, entre los que se



encontraban maestros de la sección 32 del SNTE, como parte del ballet de danza folclórica, miembros de la Unión de Trabajadores Agrícolas (UNTA), prensa de Veracruz, y una decena de invitados privados, con los que recorrió la explanada.

Al evento también acudieron a felicitarlo y participar de las distintas actividades, sus compañeros de la mesa directiva como el panista Santiago Creel, la priista Marcela Guerra y la morenista Brenda Espinoza. Gerardo Fernández Noroña, del PT, también acudió al evento a pasearse y tomarse fotografías con los invitados.

Además de danza y música tradicional, en el evento hubo un concierto, una ceremonia de medicina tradicional, y un recorrido por la gastronomía del estado, del que el diputado Gutiérrez Luna, abiertamente, ha declarado tener intención de gobernar. Al finalizar abril, terminará su rol como presidente de la mesa.

Hace algunos días trascendió que Gutiérrez Luna habría invitado a la actriz veracruzana Salma Hayek al evento, quien no acudió al Palacio Legislativo.

Cuestionado por Apro, por temas pendientes en la agenda legislativa como la Ley de Comunicación Social, el diputado respondió que no había sido tratado en la Junta de Coordinación Política. Es decir, pasará un periodo más sin que se discutan varios asuntos pendientes.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2022/4/19/sergio-gutierrez-luna-usa-san-lazaro-para-promover-veracruz-estado-que-busca-gobernar-284553.html>